



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	322
Prix	280 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

L'agence nestenn cavalaire vous propose, dans une résidence recherché, sécurisé et au calme, à moins de 5 minutes à pied des commerces, des plages et du port, cet appartement d'environ 61 m² au deuxième étage. Il est composé d'un séjour/ cuisine us , avec une belle hauteur sous plafond donnant sur une terrasse plein ciel d'environ 20 m² exposé sud, de 2 chambres dont une avec placard, d'une salle de douche et d'un wc indépendant. Toutes les pièces principales bénéficient d'un accès à la terrasse. Contactez olivier bourgeois 0687571157 / 984 219 600 (ei) rcs fréjus olivier bourgeois (ei) agent ...

The nestenn cavalaire agency offers you, in a sought-after, secure and quiet residence, less than 5 minutes walk from shops, beaches and the port, this apartment of approximately 61 sqm on the second floor. It is composed of a living room/open-plan kitchen, with high ceilings opening onto an open-air terrace of approximately 20 sqm facing south, 2 bedrooms, one of which has a cupboard, a shower room and a toilet. Independent. All main rooms have access to the terrace. Contact olivier bourgeois 0687571157 / 984 219 600 (ei) rcs fréjus

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

nestenn



nestenn

nestenn